

Franckesche Stiftungen zu Halle

Liste von Personen, die Adam Friedrich Petzold auf seiner Reise nach Amerika grüßen soll, angefertigt von August Hermann Francke.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 29.06.1722

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-58031](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-58031)

76. 722 1211. 1. 29. 1722
Der Fugler behält auch seinen ~~Ein~~
so nach America, nach der Gold-
grube giebt, seinen Triumpfschmuck,
den ich. ergehen, den Größte zu malen
nachfolgenden Personen, die mir be-
kannt sind.

A 176: 56

Zur Commune

dem Herrn Inspector Wismar s.

dem Hn Diacono Rögel.

- für Oberrath.

dem Herrn Cons. A. Jochland s.

dem Hn. Liechten, auf dem

Herrn Decant, Baron von
Sachsen.

— Wismar

dem Herrn Pitz, Director? Inspector

Ich verzeihung

Zu Cotton

Ich verzeihung

Ich verzeihung

Ich verzeihung

Ich verzeihung

Ich verzeihung

Ich verzeihung

Ich verzeihung

Zu Cotton in England,

Ich verzeihung

Ich verzeihung

Ich verzeihung

Ich verzeihung

Ich verzeihung

Ich verzeihung

beglückten den Herrn Rudmann
mit wackeltem ihm der Herr Dupont
u. H. Martini. Bekanntmachung
hätten, u. sehr viel davon gewirkt
vielleicht, der Herr Rudmann, wurde
ihm, da er selbst so viel in weiß,
aus America bürdig ist, müßig
bisher der Woche der Jahren in
Macht u. d. Götter mit größtem
Glois angenommen sehr zu sein
geistlichen Vorhaben alle mög-
lichste Güte thun, wenn er
nicht von manchem andern sehr leicht
versucht wird.

zu Pennsylvania,

Dem Herrn Gütlich u. seiner Familie,

